
 

 

INDAGINE  EPIDEMIOLOGICA 
 

Siccome la nostra città ed il nostro quartiere sono pesantemente colpiti 

da molte fonti inquinanti, chiediamo che la Politica si doti di uno 

strumento, che aiuti a capire le condizioni sanitarie e le relative cause, 

per cercare di porvi dei rimedio. 

Il COMITATO CASCINA GATTI ha chiesto (senza ricevere risposte 

serie) una indagine sui : 

 livelli di mortalità' legati alle cause più ricorrenti e dovute alla 

situazione di inquinamento ambientale. 

 livelli di morbilità, che nel distretto di Sesto, per 

-   tumori, 

-   malattie dell'apparato respiratorio, 

-   malattie dell'apparato circolatorio, 

-   e malattie del sistema immunitario, 

risultano a livelli superiori a quelli generali dell'intera ATS, sia per le 

femmine che per i maschi. 

Ricordiamo a tutti, che : alla data del 20 febbraio 2017, il limite 

massimo di 35 giorni/anno, per mancato rispetto della soglia di 

50mg/m3, è già stato superato.   

 


